

Bonjour,

En tant que parachutiste depuis plus de vingt sur l'aérodrome de LE BLANC, Je venais par cette lettre vous communiquer mon sentiment quant à l'implantation de panneaux photovoltaïques sur l'aérodrome.

Ayant débuté dans ce centre , sans parler du stress de se jeter d'un avion ,le fait d'avoir un dégagement conséquent permet d'évoluer en toute sécurité.

Suite à l'installation de ces panneaux , la zone d'évolution deviendrait dangereuse et générerait un stress supplémentaire aux élèves.

Même pour les parachutistes confirmés , une rotation avec 10 parachutistes peut prendre entre 30 secondes et une minute entre le départ du premier et du dernier parachutiste.

Les derniers se trouvant plus loin n'auraient d'autres choix que de se poser avant le parc photovoltaïques , dans une zone non sécurisée.

Sans parler qu'éventuellement un parachutiste pourrait se poser dans ce parc et se blesser gravement (fracture , électrisation). Si par chance il n'heurtaient pas un panneau , il devrait démêler sa voile et sortir du parc en toute sécurité, donc je suppose faire appel aux équipes de maintenance du parc qui devraient couper l'électricité sur le site.

Il est aussi évident que les activités type tandem ne pourraient se faire , le site ne garantissant pas une sécurité optimum.

Pour ma part je travaille dans une entreprise qui a un partenariat avec l'école de parachutisme afin de proposer des sauts tandems à des personnes en mal de sensation.

Cette activité générerait pour le centre mais aussi pour la ville un gain financier puisque ce saut était l'occasion de passer une journée en famille sur LE BLANC.

Il serait dommage que l'activité parachutisme disparaisse au profit du parc photovoltaïque.

Cordialement

Mr PASCAL Jean

Président du para club du Cher